

Raiffeisen Bank International AG

EUR 25,000,000,000 Debt Issuance Programme

RBI AG Stufenzins-Anleihe mit automatischer Rückzahlung IX 2023-2027 / RBI AG Step-Up Notes with Auto-Redemption IX 2023-2027

Serie 271 / Series 271

AT000B015516

Bekanntmachung der Automatischen Rückzahlung

Hiermit wird bekannt gegeben, dass die Automatische Rückzahlungsbedingung gemäß § 6 (4) (*Automatische Rückzahlung bei Eintritt der Automatischen Rückzahlungsbedingung*) der Bedingungen der o.a. Anleihe erfüllt wurde. Die Automatische Rückzahlung des gesamten ausstehenden Nominales dieser Emission erfolgt, wie in den Bedingungen festgelegt, am 12. Juni 2025 zum Automatischen Rückzahlungsbetrag von 100% des Nennbetrages.

Notice of Automatic Redemption

Notice is hereby given that the Auto-Redemption-Condition pursuant to § 6 (4) (*Automatic Redemption in the fulfillment of the Auto-Redemption-Condition*) of the Conditions of the abovementioned Notes was fulfilled. The automatic redemption of the total outstanding nominal amount of this issue is effected at the Auto-Redemption-Amount of 100 % of the principal amount on 12 June 2025, as stated in the Conditions.

Juni 2025 / June 2025

Raiffeisen Bank International AG